

El circuito de la Copa Fundación Occident – Copa de España Inclusiva de esquí alpino finaliza con gran éxito de participación

La Copa Fundación Occident, Copa de España inclusiva de esquí alpino, ha clausurado su edición de 2024 con 283 esquiadores participantes y consiguiendo completar el circuito entero en las estaciones de Baqueira-Beret, Formigal y Sierra Nevada, a pesar de una temporada de invierno complicada por los cambios climatológicos constantes.

De esta forma, el circuito de la Copa de España inclusiva de esquí alpino Fundación Occident despide la cuarta temporada con gran éxito de participación y consolidando el circuito.

Nuevamente, los objetivos de esta Copa han sido desarrollar una competición integrada que se convierta en un referente a nivel nacional fomentando la convivencia de deportistas con y sin discapacidad, buscando la normalización a través del deporte y concienciando de la relevancia de la práctica deportiva para las personas con discapacidad, ya sea física, intelectual o sensorial.

Cabe recordar que la Copa de España inclusiva Fundación Occident es el único circuito nacional de esquí alpino en el que participan y conviven durante varias jornadas deportistas con y sin discapacidad. Está organizada por la Fundación Occident en colaboración con el Centro de Deportes Inclusivo de Aran (CDIA) y la Real Federación Española de Deporte de Invierno (RFEDI) y cuenta con el patrocinio deportivo de Head.

Ignacio Gallardo-Bravo, director de la Fundación Occident, destaca que “después de cuatro años de haber iniciado este camino y haber sido pioneros en promover una competición 100% inclusiva, estamos muy satisfechos de tener cada vez más compañeros de viaje. Tanto clubs, familias como estaciones de esquí y patrocinadores se han sumado en promover la normalización en el deporte mediante esta competición de inclusividad plena”. Por otro lado, Gallardo-Bravo ha agradecido la alta participación en la competición, que se ha celebrado en una temporada de extremos climatológicos, en la que se ha combinado o mucho calor o mucha nieve, y que ha dificultado en ocasiones la logística y los desplazamientos de los deportistas, así como las óptimas condiciones de las pistas de esquí.

Por su parte, Andrés Gómez, director del Centro de deportes invierno adaptados (CDIA) ha subrayado que “hemos celebrado la primera temporada desde la integración de los deportes de invierno en la Real Federación Española de Deportes de Invierno (RFEDI) y lo hacemos con este circuito de competiciones con el que damos estabilidad, a nivel nacional, a los deportistas DPD (Deporte de Personas con Discapacidad), ya que disponen de competiciones de nivel a lo largo de la temporada y donde poder medirse y aumentar su nivel competitivo. La inclusividad es imprescindible y esta temporada ya tenemos deportistas DPD U12 compitiendo con los deportistas sin discapacidad en el mismo formato de carrera, con lo que cada temporada se van consiguiendo los objetivos propuestos”.

La competición deportiva retomará la actividad la temporada que viene con la posibilidad de repetir el circuito actual e incrementar participantes nuevamente.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.